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ACTA nº 144 JUNTA DE FACULTAD 

En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 8 de noviembre de 

2017, a las 10 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de 

Facultad de Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se 

relaciona.  

Orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

2.- Informe del inicio académico del curso 2017-2018. 

3.- Situación económica actual y previsiones. 

4.- Conferencias Nacional y Andaluza de Decanos. 

5.- Representación de la Facultad de Ciencias de la Salud en otras asociaciones. 

6.- Acuerdos con entidades internacionales. 

7.- Finalización mandato Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud. Elecciones. 

8.- Ruegos y preguntas. 

9.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 

 
El Decano da comienzo la sesión comunicando a la Junta que esta convocatoria, excepto en su 
punto número 1, tiene un carácter totalmente informativo, con la finalidad de detallar, una vez 
iniciado el curso académico 2017-2018, los aspectos y las acciones más relevantes que se han 
producido y que se han ido llevando a cabo desde la última reunión de esta Junta. 
 
Primer punto del orden del día: 
1.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Se aprueban por unanimidad las actas nº 141, 142 y 143  correspondientes a la reunión 
ordinaria de 31 de marzo de 2017, reunión extraordinaria de 2 de mayo de 2017 y reunión 
ordinaria de 14 de junio de 2017 respectivamente. 
 

 

2.- Informe del inicio académico del curso 2017-2018. 

El Decano informa que lo más destacado en el inicio de este curso académico has sido la puesta 
en marcha del nuevo calendario académico. Comenzaron las clases el día 13 de septiembre con 
docencia teórica y a la semana siguiente se iniciaron los grupos teórico-prácticos sin 
incidencias. 
Las estancias clínicas también se iniciaron sin incidencias, destacando que siempre se ha tenido 
el apoyo de las personas de referencia del SAS. 
 
El aula de hidroterapia tras las acciones de acondicionamiento del agua y la concesión a una 

empresa para su mantenimiento ya está preparada para funcionar con normalidad. 
 
-Se realizaron las Jornadas de Profesorado organizadas conjuntamente con la Conferencia de 
Decanos. 
-Se realizó una jornada sobre violencia de género por el Instituto Andaluz de la Juventud. 
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- El 9 de noviembre se celebrará en esta Facultad la I Jornada de la Comisión de Ética y 
Deontología del Colegio de Enfermería de Granada 
- El día 24 de noviembre, también en esta Facultad, se celebrarán las I Jornadas de la Red 
Nacional de Investigación sobre el final de la vida (Red EOL). 
 
En cuanto a patrimonio y extensión universitaria, la Facultad ha adquirido nuevas donaciones 
ampliándose la colección de arte de la Facultad. 
Para finales de noviembre verá la luz el proyecto que se puso en marcha desde este Decanato, 
consistente en la confección de un catálogo de las obras y de los instrumentos que se 
encuentran en el archivo histórico. Esta iniciativa ha sido muy bien acogida y valorada por el 
Vicerrectorado de Extensión Universitaria. 
 

3.- Situación económica actual y previsiones. 

El Decano reseña que se ha pasado de una época en la que el presupuesto era escaso a una 
situación bastante desahogada. 

Se ha obtenido el 100% en los resultados del contrato programa que ha supuesto que se 
ingrese la cantidad de 9763,02 €. 

El Decano comunica a la Junta que la argumentación dada a la Gerencia de la UGR sobre el 
carácter especial de los remanentes que en su día fueron retirados, ha comenzado a dar efecto 
y se nos ha ingresado una parte (pequeña aún) de esos remanentes. 
El presupuesto disponible actual es de 32505 euros. 
 
Como gastos ya aprobados, antes de que finalice el año se van a abordar entre otras, las 
siguientes acciones: 
Obras para la optimización del acceso al parking. 
Adquisición de un programa informático gestor de los tutores docentes. 
 
4.- Conferencias Nacional y Andaluza de Decanos. 
La Conferencia Nacional de Decanos de Enfermería con la colaboración de esta Facultad, 
organizó las Jornadas de Profesorado. 
La Conferencia Nacional de Fisioterapia, abordó el proyecto de la Universidad de Castilla-León 
sobre la puesta en marcha de un grado de fisioterapia ON-Line. La Conferencia está totalmente 
en desacuerdo con esta práctica. 

La Conferencia Nacional de Terapia Ocupacional continúa su lucha a través del Ministerio y de 
la UNESCO para conseguir un área propia. 

La Conferencia Andaluza de Decanos de Enfermería, sigue avanzando en la creación de un 
doctorado específico interuniversitario en el que participan las Universidades de Granada, Jaén 
y Almería. Se espera que para febrero se realice el trámite de exposición pública. El profesorado 
que ya esté participando en otros programas, podrá incorporarse si así lo desea a este 
programa interuniversitario. 

5.- Representación de la Facultad de Ciencias de la Salud en otras asociaciones. 
Grupo Tordesillas:  
Se ha creado el colegio doctoral de enfermería del Grupo Tordesillas. La Secretaría para las 
relaciones con Europa en esta área de este grupo, la obstenta la Facultad de Ciencias de la 
Salud de Granada con la designación personal del Vicedecano de Extensión Universitaria, 
Posgrado e Investigación Francisco Cruz Quintana. 



 Acta  nº 144 Junta de Facultad 
_____________________________________________________________________________________ 

3 
 

Se va a participar en la reunión de Aveiro (Portugal) donde la Rectora de la Universidad de 
Granada será elegida Presidenta. 
ALADEFE:  
Actualmente la Vicepresidencia para las Relaciones con Europa de la ALADEFE, recae en la 
persona del Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada. 
En la última reunión, celebrada en septiembre en Lima, el Decano presentó su dimisión ya que 
a finales de noviembre finaliza su mandato como Decano de la Facultad.  
El reglamento de la asociación, no contempla el cese de sus órganos unipersonales cuando 
finalizan su mandato en su cargo original por lo que Antonio Muñoz cesará como 
Vicepresidente, en la Reunión de Panamá de 2019. 
 

6.- Acuerdos con entidades internacionales. 

Se está a la espera de firmar un convenio marco con el Instituto de Enfermería de Tetuán 
(Marruecos). En Marruecos, los estudios de enfermería solo se imparten en una universidad, 
concretamente la Universidad de Settat. Se participó en unas jornadas y se comprobó que 
tienen un nivel muy aceptable. 
 
Se está en contacto con la Universidad de la República de Chile y la Universidad de la Sabana en 
Colombia, con la finalidad de realizar intercambios de profesorado y estudiantes. 
 
Se mantiene una intensa colaboración con la Universidad de Ciencias Médicas de Cienfuegos en 
Cuba. Se han incrementado 5 plazas más para estancias formativas. 
Se han empezado a tener los primeros contactos para la celebración de los encuentros 
Hispano-Cubanos que se celebran cada 2 años y que este año 2018 se celebrarán en Cuba. 
Se cuenta con el apoyo del Embajada Española en Cuba, del Ministerio de Educación y Salud  de 
Cuba y del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales. 
 
7.- Finalización mandato Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud. Elecciones. 
El Decano recuerda a la Junta de Facultad que el próximo día 29 de noviembre de 2017, finaliza 
su segundo mandato como Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud. 
Para hoy día 8 de noviembre, se ha convocado a la Mesa de la Junta de Facultad para la 
aprobación si procede de una propuesta de calendario electoral. 
 
8.- Ruegos y preguntas. 

Encarnación Hernández López, toma la palabra para agradecer al Decano el esfuerzo, el trabajo 
y la cercanía que ha mostrado durante estos años de mandato, situando a la Facultad tanto 
interna como externamente en otra dimensión con una importante proyección externa. 
El Decano agradece sus palabras. 
 
Inmaculada García, Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras, se dirige al 
Decano agradeciéndole los 8 años que ha estado como Vicedecana en su equipo, donde ha 
adquirido una gran experiencia. 
Aprovecha el momento para felicitar a la profesora y Directora del Departamento Jacqueline S. 
Rio-Valle y a la profesora Concepción Roldán López del Hierro por su promoción a profesoras 
Titulares de Universidad.  
 
Antonio Muñoz Vinuesa, interviene para despedirse como Decano y da las gracias en nombre 
de todo el equipo decanal por la ayuda, la comprensión, el esfuerzo y el trabajo de todo el 
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profesorado, personal de administración y servicios, alumnado y todas las personas externas 
pero vinculadas de alguna manera a la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada. 
 
 
9.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 
sesión. 
Se da lectura a los acuerdos. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11 horas del día 8 de noviembre de 

2017. 


